



Goya Ciudad

# PRENSA

## MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Lunes 12 de Enero de 2026 N.º 2349



### ESCUELA DE MÚSICA TALLERES DE VERANO

Una excelente respuesta de la comunidad en el primer día de inscripción a los talleres de verano de la Escuela Municipal de música “Don Alcides Romero”, agotando los cupos establecidos para los diferentes cursos.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

## 12 de Enero

1899 – La Fragata Presidente Sarmiento emprende por primera vez un viaje de circunnavegación del globo

1920 – Muere el músico uruguayo Cayetano Alberto Silva, autor de la marcha de San Lorenzo y musicalizador de obras teatrales



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direciprensagoya@gmail.com](mailto:Direciprensagoya@gmail.com)

Facebook: [Municipalidad de Goya](#)

Teléfono: 03777-432673 – Colón 608 1º piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## ESCUELA DE MÚSICA TALLERES DE VERANO

Una excelente respuesta de la comunidad en el primer día de inscripción a los talleres de verano de la Escuela Municipal de música “Don Alcides Romero”, agotando los cupos establecidos para los diferentes cursos.



Antes de finalizar el horario establecido, el lunes a las 17 y 30 se completaron las vacantes fijadas para los cursos de guitarra, violín, teclado, acordeón, percusión y taller de canto.

Cada uno de los talleres a partir de ahora cuenta con el número fijado desde la Dirección de Cultura, a través de la Escuela de Música, esto

obedece a la capacidad del espacio físico para las clases y la modalidad utilizada por los profesores en cada uno de los cursos programados.

Los talleres darán inicio a partir del próximo lunes 19 de enero, en Casa de la Cultura, a las 17 horas.

Para esta temporada de verano se inscribieron: 17 en guitarra; 5 en teclado; 7 en violín; 8 en percusión; 12 en canto, que se suman a los alumnos del año pasado.

Desde la Dirección de la Escuela de música agradecen a la comunidad, “por la respuesta y la confianza hacia ese ámbito educativo artístico musical, nos pone contento la repercusión, lamentamos no poder seguir inscribiendo, pero consideramos en ese sentido el espacio físico de la Casa de la Cultura y la metodología que usamos para la enseñanza de instrumentos musicales y canto.”

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## TORNEO DE BEACH VÓLEY

La Liga Goyana de Beach Vóley está inscribiendo participantes para el torneo de verano que contará con categorías de damas y caballeros libres, así como cadetes.



Hasta el momento se inscribieron más de 40 duplas para participar del torneo playero.

El torneo comenzará el 16 de enero, y las inscripciones se pueden realizar

a través del número de WhatsApp 3777-305497, o a través del Instagram de la Liga de Beach: @LIGAGOYANABEACHVOLEY; hasta este lunes 12 de enero.

Tras el cierre de la inscripción se hará el sorteo correspondiente para elaborar el fixture, programa de partidos a disputarse desde el próximo 16 de enero en Playa El Inga.

La organización está a cargo de la Liga Goyana de Beach Vóley, con el acompañamiento de la Municipalidad a través de la Dirección de Deportes.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

## EL FÚTBOL RURAL CLASIFICÓ A SUS FINALISTAS DE LA TEMPORADA

Ante un estadio “Pedro Celestino Lopez” prácticamente colmado de aficionados al fútbol se disputaron el domingo los partidos de vuelta de las semifinales del Fútbol Rural.



No se revirtió la historia reciente, los equipos que debían buscar la posibilidad de definir la serie en la instancia de los penales o superar en la cantidad de goles no pudieron hacerlo, ratificando lo hecho la semana anterior los Clubes San Francisco de la 1<sup>a</sup> Sección y Olimpia de San José El Bajo, corroboraron sus aspiraciones doblegando a sus rivales en el juego definitivo, obteniendo el pasaje a la disputa del Campeonato de la Asociación Cultural y Deportiva Rural, Temporada 2025.

“Trabajamos por este objetivo llegar nuevamente a una final de campeonato” indicaron desde el Club San Francisco de la 1<sup>a</sup> Sección.

“Pudimos ratificar lo hecho hace una semana, este es el resultado del trabajo del club, de las ganas, la pasión, la garra que ponemos para dar respuesta a la gente con el título” Señalaron desde el Club Olimpia de San José El Bajo

“Esto es futbol, es deporte, a veces se gana, otras no, pero debemos reconocer los méritos del rival, un gran equipo, se merece este momento” Sostuvo Germán Zone de Las Estrellas de Manantiales

### SAN FRANCISCO VS DEFENSORES DE GRANJA AMELIA

En el primer partido el equipo de la Segunda Sección Granja Amelia obligado a dar vuelta la serie (2-0) salió con esa intención, primoreando al equipo de San Francisco logra ponerse 1 a 0 en los primeros

minutos, estimulando a buscar dar vuelta el marcador para llegar al juego final del torneo, pero a medida que transcurrían los minutos, los nervios, la presión jugaron en contra, permitiendo la recuperación del rival, llegando al pitazo final del árbitro Jorge Canteros con un 3 a 2 a favor de San Francisco, con un global de 5 a 2; obteniendo el pasaje a la final del certamen, hecho celebrado por la parcialidad de la 1<sup>a</sup> Sección que acompañó a su equipo.

### MATIAS VERON

Tras festejar con su público el jugador Matias Verón, expresó la alegría de la victoria, de llegar a la final: Trabajamos con este objetivo de llegar a una nueva final, lo hicimos de manera concentrada, tenemos un gran equipo estamos contentos, esperando por el rival con quien jugaremos la final, (vale aclarar que era entrevistado antes de la otra semifinal), el agradecimiento a los familiares, a la gente y a todo el equipo por ayudarnos a estar unidos, ahora vamos por el gran objetivo el campeonato”

### ELIAS RIQUELME

Otro de los protagonistas que dejó sus impresiones Elias Riquelme (quien sufriera una fuerte lesión el pasado domingo), manifestó: “No tengo palabras por este momento, estamos cumpliendo nuestros sueños, ilusiones, quiero agradecer por la asistencia recibida el pasado domingo, , a la familia, a los muchachos del plantel, de los rivales, lo de hoy es una enorme emoción poder disputar una nueva final del fútbol rural.”

### LAS ESTRELLAS VS OLIMPIA

La doble jornada cerró con el enfrentamiento del último campeón de la temporada Las Estrellas de Manantiales ante Olimpia de San

José El Bajo, quien salió a la cancha con la ventaja obtenida la semana pasada (4 a 1), cediendo la responsabilidad y el territorio al equipo de Manantiales, contribuyendo al desarrollo de un juego atractivo para los espectadores, que supieron poner el cotillón desde las tribunas para hacer notar lo que se jugaba en el Pedro Celestino Lopez.

En el aspecto técnico el equipo que tenía la ventaja dejó las acciones al último campeón, que no supo cristalizar las oportunidades, "pagando" caro las ocasiones desperdiciadas, permitiendo que Olimpia ratificara lo hecho la semana anterior, llegando al final del encuentro con un resultado de 4 a 0, un global de 8 a 1 celebrado por los jugadores, simpatizantes, en definitiva, por la afición deportiva que asistió al Pedro Celestino Lopez por el espectáculo brindado en la noche del domingo.

Hechos para resaltar de la jornada del domingo, las excelentes condiciones del estadio Pedro Celestino Lopez de Central Goya, mostrando una buena absorción de los 100 milímetros de agua caída por la intensa precipitación del fin de semana, y la gran asistencia de público, según los datos suministrados por los directivos de la Asociación del Fútbol Rural, se cortaron más de 1200 boletos, aunque la cantidad de espectadores se debe calcular en una cifra superior a los 1500, realmente prácticamente cubierta las capacidades de las tribunas del club centralista.

En las tribunas los simpatizantes de Olimpia pusieron el colorido con bandera, carnaval y los fuegos artificiales para festejar el logro de la final del certamen rural de fútbol.

#### **GERMAN ZONE**

Otros de los aspectos a poner en consideración es la manera de saludar el rival a sus ganadores, felicitando de manera espontánea, reconociendo la valía de ese equipo Germán Zone destaco: "Son merecedores de este momento, no

supimos dar vuelta, pero por mérito de ellos tiene un gran equipo, imaginamos una gran final del campeonato, en el fútbol esto es así a veces se gana otras no, este año el mérito es de Olimpia, nos vamos bien porque hicimos una buena campaña, ganamos en 3<sup>a</sup> división, felicitamos a los ganadores de esta serie, fuera de la cancha somos amigos conocidos este deporte es para disfrutar."

#### **BRIAN "CHOPO" MONTIEL**

Figura en los partidos Brian "Chopo" Montiel, en declaraciones tras el triunfo expresó: "Pudimos ratificar lo hecho hace una semana, estamos contentos, por el trabajo realizado, por el apoyo de la comisión, de la gente que nos acompaña en la cancha, enfrentamos a un buen equipo eso nos pone más contentos."

#### **JULIAN GONZALEZ**

Julián González, el goleador del equipo destacó: "Esto es el resultado del trabajo, pusimos mucha garra, pasión pensamos en San Francisco, tuvimos la posibilidad de verlos antes de nuestro partido, sabemos que todo lo que queda será duro, difícil, estamos muy emocionados por el acompañamiento, el aliento de nuestra parcialidad, de nuestra familia, todas las tribunas llenas, nos alegra y nos compromete a trabajar para dar la respuesta que ellos se merecen el campeonato, agradecemos eso, pero debemos mencionar el gran respeto de todo el público de los clubes porque es un deporte, es el juego y esto vemos en el saludo final."

Ahora solo resta la reunión de la Comisión Directiva de la Asociación Cultural y Deportiva Rural para que establezca el horario de disputa del primer partido final el próximo domingo en el mismo escenario deportivo el Estadio "Pedro Celestino Lopez de Central Goya"

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya  
Gentileza de las fotos: Raquel González

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557

